

# ¿Qué Significa Eso? - La Escala de Caras

Para ayudar a entender cuánto dolor siente una persona, utilizamos diferentes "escalas de dolor."

Para niños menores usamos imágenes de caras.

La primera cara es la más feliz porque no hay dolor. La última cara es la más triste porque hay mucho dolor.

Puedes señalar a la cara que más describe cómo te sientes.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

